

## **Основные критерии отбора участников/Key Bidder Selection Criteria**

1. Наличие лицензии на деятельность по тушению пожаров в населенных пунктах, на производственных объектах и объектах инфраструктуры;
2. Наличие опыта работы на производственных объектах по виду деятельности (п.1) не менее 1 года;
3. Наличие опыта эксплуатации пожарных автомобилей;
4. Наличие функционирующей системы по организации деятельности в области охраны труда, промышленной безопасности и охраны окружающей среды, и исполнение требований ОТ, ПБ и ОСС;
5. Финансовая стабильность предприятия.

1. Existence of the license for activities for suppression of the fires in settlements, on production objects and infrastructure facilities;
2. Work experience on production objects by the form activity (item 1) not less than 1 year;
3. Experience of operation of fire trucks;
4. Existence of the functioning system on the organization of activity in the field of labor protection, industrial safety and environmental protection, and execution of requirements HSE;
5. Financial stability of the enterprise.